

ゴーヘッドズ 速報

Goaheads

第18号 平成22年 6月20日

大味なゲームを決めたのは走塁！

長かった政司今期初勝利！ 幹男も復調の兆し・・・



6 / 2 0 (日) 海老名ココラグラウンドに出向き、ネイビーズとオープン戦を行った。予報が、二転・三転する中での本日のゲーム、最終的な予報では晴れの予想であったが、今にも降りそうな状況でのゲーム開始となった。今日の先発は、理由なく足を痛め、回復傾向の幹男が今期3試合目のマウンドに上がった。心配された立ち上がりは先頭を三飛に打ち取り、快調かと思っただ、次打者を遊ゴロに打ち取ったかと思ったら、何と野手が早くも足を引っ張ってしまった。これで動揺したか、次打者には四球を献上、しかし、この回の後続は、死球も出すも、二死満塁の場面も無事乗り切った。その後、2回は立ち直り、3人で終了、しかし、スタミナが切れた3回に失点してしまった。二死後、長短打で2点を献上し、マウンドを降りた。今日の打撃陣であるが、3安打での勝利となった。初回、4点を得点したが、5つの四球に長短打が混ざり、4点を得点、3回には2つの四球に長打と相手守備の乱れから、3点を得点し、今日のゲームを決めた。

今日の収穫：新たな捕手候補の確認、幹男の復調、政司の勝利

今日の不覚：投手のカバーリング不足（外野の後逸も失点に繋がったけど、これは不慣れな守備という事で）

ファインプレーの影には・・・

瀧本が飛び込んで見事捕球したが、実は投手のすぐ後方の打球、また、一塁ゴロを裁きに行った一塁ベースのカバーは投手の仕事、そう、投手は9人目の野手です。この変はしっかりやらないとね。

三塁はホットコーナー、失策を恐れず、どんな打球も前に出て軽く裁こう！

今日のゲームを決めた瞬間：二死2・3塁の場面で、打者打球は、投手後方の打球、この打球を見た二塁ランナーが間髪入れず、ホームインした事が、今日のゲームを結果的に決めた事になった。とかく、打球の行方・結果を走者が独自に判断する事が有るが、野球は何が起きるか分からない、だから、それなりに、次の塁を盗む事が好結果に繋がる。これから、まだまだしびれる試合が続くかも知れない。その時に自然にその行為が出来るよう、普段から心掛けよう！

今日のコーチャーは入るか？入らないか？分からなかったよ！

最後に、エゴちゃん・祐介、走ればRHRでしたよ（笑）